

## **ENSAYO**

## Nombre del alumno: Axel Adrian Altuzar Alvarado

- CARRERA: Lic. Medicina Veterinaria y Zootecnia
- CUATRIMESTRES: 6to. Cuatrimestre
- MATERIA: Zootecnia de Aves
- CATEDRATICO: Sarain Gumeta

COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A JUNIO DEL 2020 Este tema habla sobre algo muy importante, ya que en este documento nos muestra con detalle lo que es todo el sistema digestivo, esto es de suma importancia, ya que en base a esto podremos conocer la ubicación de cada parte del mismo, asi cuando necesitemos recetar por algo y tengamos que hacer una auscultación, sepamos la ubicación de cada órgano.

Este sistema comienza desde el pico, aca es donde la comida ingresa, pasando por doferentes órganos, todos parte del sistema digestivo, que van desde los que aprovechan los nutrimentos, hasta los que se encargan de desechar lo que no tiene una función en el momento de aprovechar y ayudar en el organismo.

Todos los desechos que antes mencione, son elilimados por medio de la cloaca.

En esta ubuicacion de la cloaca también se encuentran dos conductos mas, los cuales son el sistema reproductor y el urinario.

El sistema digestivo del ave esta compuesto por, orofaringe, esófago, estomago, duodeno, yeyuno, ileon, un par de ciegos y el colon.

Cada órgano tiene diferente función, ya que de esto depende una buena digestión y la buena nutrición, las aves a diferencia de los demás animales tiene siete funciones que sirven para la buena nutrición del ave los cuales son: digestión, absorción, circulación, respiración, secreción, nutrición, calorificación. Todos estas funciones son ejecutadas por los diferentes órganos que compnen el mismo.

En el proceso de digestión, tiene como único objetivo transformar los alimentos en nutrientes aprovechables para el organismo en general y en desechar los residuos que no son aprovechados y no tienen una función determinada al momento de ser ingeridos.

Los alimentos son considerados asi ya que estos pueden venir en diferentes presentaciones, las cuales se pueden dar de forma liquida o solida, y no todos los alimentos que son ingeridos son buenos para el organismos, no todos los alimentos son aprovechados como nutrientes para el cuerpo, algunos alimentos son de mala absorción, ya que no todo se puede degradar dentro del cuerpo, algunos alimentos te pueden causar una enfermedad, ya sea porque se encuentren en mal estado o sean de algún compuesto que el organismo no puede convertir a nutrientes, algunas cosas que ingerimos por error, pueden causar lesiones en el sistema digestivo, ya sea porque este sea demasiado grande, o porque este

compuesto de un material que no es adecuado para ser ingerido, asi mismo este puede causar lesiones, hemorragias o algún tipo de obstrucción que llega a causar hasta la muerte en algunos casos.

Todo ser vivo tiene como instinto las sensaciones denominadas hambre y sed, de esto dependerá que tipo de alimento consumas, en esta situación podras elegir entre consumir alimento solido o liquito, asi podras satisfacer tu necesidad del hambre.

En este animal no existen los dientes, entonces este animal no podrá efectuar el mecanismo denominado masticar, debido a esto los alimentos son ingeridos en su totalidad.

Debido a esto los órganos que componen el sistema digestivo, tienen un trabajo o función de suma importancia, ya que se encargan de digeriri en su totalidad los alimentos y asi aprovechar lo necesario y desechar lo que ya no es necesario para el cuerpo.